
Pièces 3 Pièces

Référence 82251482

Prix 480 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Estelle  vous présente,  au calme absolu,  ce charmant  3 pièces rénové avec 24m²

de terrasseLocalisation :L'appartement se situe en plein cœur de Beaulieu sur Mer,

dans un immeuble au calme absolu.Description :L'appartement se compose, d'une

entrée,  séjour  avec  cuisine  ouverte,  une  chambre  avec  douche,  une  chambre

d'enfant  avec  mezzanine,  une  salle  de  douche  et  un  wc.Un  parking  collectif

complète  ce  bien.Honoraires  à  charge  vendeur.Les  informations  sur  les  risques

auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site

Estelle presents, in absolute calm, this charming renovated 3-room apartment with

24m² of terraceLocation :The apartment is located in the heart of Beaulieu sur Mer,

in  a  building in  absolute  calm.Description :The apartment  consists  of  an entrance

hall, living room with open kitchen, a bedroom with shower, a child's bedroom with

mezzanine,  a  shower  room  and  a  toilet.A  collective  car  park  completes  this

property.Honoraires à charge vendeur.Les informations sur les risques auxquels ce

bien est exposé sont disponibles sur le site

E&M PROPERTIES

33 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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